

# 新町洞爺湖町

## 誕生を迎えて

新年明けましておめでとうございます。

今年も町民の皆様にとつて良い年でありますように、心からお祈り申し上げます。

日頃、町政のさまざまな分野にわたりまして、皆様の温かいご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。

昨年を振り返りますと、国内では、年末相次いで起きた少女殺害事件やJR西日本の列車脱線事故、建物の耐震強度偽装の問題に象徴されるよう

に、卑劣な犯罪や人知を超えた事件が多數発生し、社会不安を一層つのらせる事態となつております。

日頃、町政のさまざまな分野にわたりまして、皆様の温かいご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。

昨年を振り返りますと、国内では、年末相次いで起きた少女殺害事件やJR西日本の列車脱線事故、建物の耐震強度偽装の問題に象徴されるよう

に、卑劣な犯罪や人知を超えた事件が多數発生し、社会不安を一層つのらせる事態となつております。

日頃、町政のさまざまな分野にわたりまして、皆様の温かいご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。

日頃、町政のさまざまな分野にわたりまして、皆様の温かいご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。

2000年有珠山噴火以降、高齢化社会の到来、地方分権や国の三位一体改革による財政問題など市町村を取りまく環境は、いつそう厳しさを増しましました。

が誕生いたします。振り返れば当時の虻田村から洞爺村が分村したのが大正6年（1920年）、86年前のことでした。

2000年有珠山噴火以降、高齢化社会の到来、地方分権や国の三位一体改革による財政問題など市町村を取りまく環境は、いつそう厳しさを増しました。

が誕生いたしました。振り返れば当時の虻田村から洞爺村が分村したのが大正6年（1920年）、86年前のことでした。

2000年有珠山噴火以降、高齢化社会の到来、地方分権や国の三位一体改革による財政問題など市町村を取りまく環境は、いつそう厳しさを増しました。

が誕生いたしました。振り返れば当時の虻田村から洞爺村が分村したのが大正6年（1920年）、86年前のことでした。



5月の記念セレモニーを皮切りに、7月には11年ぶりに箱根町の大行列を招請。そのほか噴火再現花火大会やNHKBSるふるさと「皆様劇場」の公開録画、クリスマスイベントなど多彩な催しで虻田町の復興をアピールいたしました。

そのほか、洞爺湖温泉の各ホテルなどに設置された手湯や足湯、10月1日に道の駅に登録された「あぶた」などの新たな観光資源の誕生は、確実に虻田町の復興を後押しする存在として大いに期待するところであります。

日頃、町政のさまざまな分野にわたりまして、皆様の温かいご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。

力ある洞爺湖町をつくりあげていこうではありませんか。

なお、例年町民各位から年賀の挨拶をいただいておりますが、返礼は公職選挙法に抵触することから、まことに申し訳ありませんが、さし控えさせていただきますことをご理解いただきたないと存じます。

虻田町長 長崎 良夫

